

24 de abril de 2024

Estimada Comunidad del Colegio Granadino,

### **Resumen de la Visita de Acreditación de Cognia**

Estamos encantados de anunciar que la semana pasada, del 14 al 17 de abril, el Colegio Granadino recibió con mucho éxito al Equipo de Revisión de Acreditación Internacional de Cognia. La visita permitió al Equipo de Revisión de Cognia interactuar profundamente con varios grupos de interés. A través de observaciones en las aulas, entrevistas con grupos focales y revisiones de nuestra evidencia documentada e informes, el equipo obtuvo una visión integral de nuestras prácticas educativas y entorno de aprendizaje.

Nos destacamos demostrando nuestra capacidad de mejora continua y el Equipo de Revisión consideró que nuestra misión realmente impulsa el trabajo de nuestro colegio. El informe inicial resaltó varias fortalezas, como nuestra sólida cultura de aprendizaje donde se desarrollan y apoyan tanto los idiomas y culturas en español como en inglés, y la integración de habilidades del siglo XXI en nuestras aulas y currículo. El uso de la evaluación basada en estándares se señaló como una práctica fundamental para empoderar a nuestra comunidad para monitorear y apoyar eficazmente el aprendizaje estudiantil. Nuestros profesores recibieron reconocimientos por su planificación colaborativa, liderazgo, intercambio de mejores prácticas y mentoría mutua.

Durante las visitas a las aulas, el Equipo de Revisión observó altos niveles de compromiso estudiantil y aprendizaje activo. El uso efectivo de agrupaciones flexibles y evaluaciones formativas fue particularmente notable. Se destacó que las relaciones positivas entre estudiantes y adultos fomentan un entorno de aprendizaje respetuoso y de apoyo y que los estudiantes tienen una puerta abierta para expresar ideas, sugerencias e iniciativas (voz del estudiante). Se destacó que las aulas estaban bien organizadas y que el comportamiento de los estudiantes estaba bien gestionado, contribuyendo a un ambiente educativo enriquecedor. Se mencionó que las reuniones frecuentes por nivel de grado y por departamento ayudan a adaptar la instrucción a una amplia gama de necesidades estudiantiles. El Equipo de Revisión de Cognia encontró numerosas oportunidades de liderazgo para profesores, padres y estudiantes, las cuales mejoran nuestro sentido de comunidad y responsabilidad compartida. Además, se notó que el colegio está comprometido con retener su personal de alta calidad y desarrollar capacidades de liderazgo en todos los niveles. Finalmente, nuestro Panel de Datos que recoge, analiza y desagrega datos fue muy elogiado y reconocido por el Equipo de Revisión de Cognia como una mejora significativa desde la última visita.

El informe también sugirió áreas de mejora, como la importancia de seguir adelante con nuestras nuevas fases de planeación estratégica, expandir el uso de tecnología en el aprendizaje, reforzar nuestros procesos de toma de decisiones basadas en datos y asegurar que el desarrollo profesional sea una estrategia en nuestro próximo plan estratégico, así como impulsado por datos y evaluado por su eficacia. Estas perspectivas guiarán nuestros esfuerzos para sostener y mejorar la calidad de la educación que proporcionamos.

En los próximos meses, recibiremos un informe formal mucho más detallado y profundo. Este informe tendrá calificaciones para treinta estándares diferentes en los dominios característicos clave de Cultura de Aprendizaje, Liderazgo para el Aprendizaje, Compromiso con el Aprendizaje y Crecimiento en el Aprendizaje. También habrá una narrativa que describe los temas que se relacionan con estas áreas características clave. Además, recibiremos una puntuación general del Índice de Calidad Educativa (IEQ) que califica nuestra

institución y puede usarse como referencia en relación con otros colegios de Cognia en la red. Una vez que recibamos este informe, planeamos compartir un resumen más detallado de los hallazgos con la comunidad.

Como Director General, extiendo unas sinceras felicitaciones a nuestro excepcional equipo aquí en el Colegio Granadino. La colaboración, el trabajo en equipo, la dedicación, el liderazgo, la comunidad y el compromiso con la excelencia son temas clave presentes aquí en Granadino, que el Equipo de Revisión de Cognia destacó.

A medida que celebramos este hito juntos como comunidad, renovemos también nuestro compromiso con la mejora continua y la excelencia en todo lo que hacemos. Juntos, aprovecharemos nuestras fortalezas y abordaremos las áreas de crecimiento destacadas en el informe de Cognia.



### **Cambios Clave de Liderazgo para 2024/2025**

A medida que nos acercamos al tramo final de este exitoso año escolar, es importante compartir con la comunidad que habrá una serie de cambios clave de liderazgo el próximo año. El plan de transición ya está en marcha y estamos trabajando arduamente para que pueda haber una transición fluida y de apoyo.

Como comunicamos anteriormente, nuestra Directora Secundaria, Ms. Marcela Díaz, comenzará una nueva posición de liderazgo en un colegio internacional de primer nivel en Colombia en julio de 2024. Aunque extrañaremos mucho a Ms. Díaz y estamos profundamente agradecidos por sus siete años de servicio dedicado y fructífero a nuestra comunidad, estamos felices por su nueva oportunidad laboral y le deseamos todo lo mejor en su nueva etapa. Aprovechamos esta oportunidad para agradecer sinceramente a Ms. Díaz por su liderazgo ejemplar y por sus muchas contribuciones que nos han llevado a donde estamos hoy como colegio.

Después de un minucioso proceso en el que inicialmente entrevistamos a una variedad de candidatos, tres candidatos avanzaron a la ronda final y fueron entrevistados por varios grupos de interés del Colegio. Los tres candidatos que estaban en la ronda final eran candidatos sólidos y creíbles, que podían aportar diversos talentos y valor a la mesa. Sin embargo, un candidato claramente se destacó durante el proceso y de hecho ganó con más del 70 por ciento de los votos de los interesados que participaron en el proceso. Este candidato fue Mr. Kenneth Horrocks. Para quienes asistieron a la Asamblea General, ya saben que hemos contratado a Mr. Horrocks para esta importante posición y él está muy emocionado de unirse a nuestro equipo y ansioso por contribuir a *Hacer la Diferencia*.



Mr. Horrocks ha sido educador y líder internacional durante más de veinte años en colegios internacionales en seis países diferentes. Los últimos doce de estos años los ha pasado en América Latina. En América Latina, Mr. Horrocks ha desempeñado roles tanto de enseñanza como de liderazgo en colegios internacionales de élite en El Salvador, Costa Rica y más recientemente en Brasil. Mr. Horrocks tiene una Maestría en Liderazgo Educativo, Certificaciones de Enseñanza en Biología y las Ciencias, y un Título de Licenciatura en Ciencias Ambientales.

Actualmente, Mr. Horrocks es el Jefe de Ciencias y también el Director de Programas de Aprendizaje Experiencial en la Escuela Americana de Río de Janeiro. De hecho, Mr. Horrocks es conocido en toda la red de colegios internacionales de América Latina como un experto en aprendizaje experiencial y recientemente ha dirigido talleres para AMISA (Colegios Internacionales Americanos en las Américas) en conferencias internacionales tanto en Guatemala como en Paraguay. Es un educador dinámico e innovador con fuertes habilidades interpersonales, valores sólidos, un enfoque centrado en el estudiante y un talento innato para construir y desarrollar equipos fuertes. Estamos seguros de que Mr. Horrocks aportará grandes contribuciones a nuestra comunidad y estamos muy felices y orgullosos de tenerlo en nuestro equipo de liderazgo.

El mes pasado también les informamos que nuestra Directora de Currículo, Ms. Gloria González, se jubilará después de treinta y seis años increíbles de servicio dedicado a nuestra comunidad. Extrañaremos mucho a Ms. González y estamos profundamente agradecidos por sus muchos años de servicio dedicado y productivo al Granadino y por haber tocado positivamente las vidas de tantos miembros de nuestra comunidad durante los últimos treinta y seis años. Ms. Gloria pasó más de tres décadas y media inmersa en *hacer la diferencia* y sabemos que su legado continuará viviendo aquí en los años venideros.

Como se anunció en la Asamblea General, con el importante apoyo de la Junta Directiva, hemos decidido crear una nueva posición de Director(a) de Enseñanza y Aprendizaje. Este nuevo rol será robusto en el sentido de que además de ser responsable del currículo verticalmente a través del colegio, esta persona también liderará prácticas instruccionales, sistemas y prácticas de evaluación, desarrollo profesional del personal, evaluación de programas, comunidades de aprendizaje profesional y planificación general de mejora escolar. Además, este nuevo rol jugará un papel crítico en alinear las diferentes secciones del colegio en todo lo relacionado con la enseñanza y el aprendizaje, así como en apoyar nuestro enfoque continuo en la rigurosidad, altas expectativas y aprendizaje diferenciado en todas las áreas temáticas.



Hemos tomado la decisión de trasladar a Ms. Lauren Hegarty a este rol clave de Directora de Enseñanza y Aprendizaje para el próximo año escolar. Ms. Hegarty trae consigo más de diecisiete años de experiencia educativa, trece de los cuales han sido en colegios internacionales en Colombia, así como seis años muy exitosos como nuestra Principal de Primaria aquí en el Granadino. Más recientemente, se desempeñó como Líder de nuestro Proceso de Acreditación de Cognia y realizó un trabajo absolutamente sobresaliente escribiendo los informes claves para la visita. Ella sintetizó magníficamente nuestro proceso general de mejora en el resumen ejecutivo, el informe de autoevaluación de estándares y diferentes informes de análisis, así como describió claramente nuestros hallazgos y posibles próximos pasos para la mejora de manera impecable.

Ms. Hegarty se esfuerza por la excelencia en todo lo que hace. Fue la mejor alumna de su clase de secundaria en una clase de 460 estudiantes, estudió Educación Primaria con una beca completa en la Universidad de Nebraska en el Programa de Honor y se graduó Summa Cum Laude. Tiene una Especialización y Certificación K-12 para Enseñanza del Inglés como Segundo Idioma, y posee una Maestría en Diseño de Aprendizaje y Liderazgo con énfasis en Nuevos Aprendizajes y Nuevas Alfabetizaciones (medios, tecnología). También tiene un Certificado Internacional de Principal del Centro de Formación de Principals.

Además de ser Principal de Primaria en Granadino y profesora en aulas tanto en colegios de EE. UU. como en Colombia, Ms. Hegarty fue coach de alfabetización K-8 durante cuatro años en otro colegio internacional en Colombia y en este rol trabajó codo a codo con la Directora de Enseñanza y Aprendizaje allí. Las habilidades de liderazgo de Ms. Hegarty, su alta inteligencia, habilidades organizativas, vasta experiencia, valores sólidos y ética de trabajo genuina serán extremadamente valiosas para nosotros en este nuevo rol. Estamos muy emocionados de que Ms. Hegarty continúe con nosotros en este papel estratégico donde puede ayudarnos a alinear todas las secciones del colegio, apoyar a los Principals de sección con todos los aspectos de la enseñanza y el aprendizaje, y liderar nuestro proceso de mejora académica.

Con Ms. Lauren pasando a un nuevo rol en Granadino, obviamente necesitábamos buscar a su reemplazo. Para este papel en particular, decidimos buscar internamente en nuestro talentoso equipo. Después de realizar entrevistas y consultar de manera colectiva, decidimos que nuestro actual profesor de segundo grado, Mr. Peter Laskaris, tiene el talento de liderazgo y las habilidades, valores institucionales, carácter sólido y experiencia general para ser el próximo Principal de Primaria en el Colegio Granadino.



Mr. Laskaris ha enseñado con éxito en la Primaria durante más de 20 años. Mr. Laskaris tiene una Licenciatura en Artes en Educación Primaria, es un profesor licenciado en el Estado de Massachusetts y actualmente está inscrito en una Maestría en Educación en Liderazgo y Administración Educativa a través de la Universidad Estatal de Worcester. Además, Mr. Laskaris tiene experiencia de liderazgo como director de un Programa de Verano altamente exitoso durante más de 10 años. Bajo su liderazgo, el programa creció inmensamente y recientemente lideró un equipo de cincuenta miembros del personal que trabajó con alrededor de 400 estudiantes desde Preescolar hasta 6º grado. Esto es un testimonio de su capacidad excepcional para construir y liderar equipos.

Mr. Laskaris está firmemente comprometido con combinar el desarrollo socioemocional y académico para asegurar el desarrollo integral de nuestros niños, niñas y adolescentes, así como totalmente comprometido con la resolución de problemas colaborativa con todos los grupos de interés del Colegio. A Mr. Laskaris le encanta estar aquí en el Colegio Granadino y ha disfrutado verdaderamente de su tiempo hasta ahora en Manizales. Estamos muy emocionados de dar la bienvenida a Mr. Laskaris a nuestro equipo de liderazgo y esperamos con ansias el camino por delante juntos.

#### **Conferencia de Principals de Secundaria de ACCAS 2024**



A finales de febrero, organizamos la Conferencia de Principals de Secundaria de ACCAS (Asociación de Colegios Americanos Colombianos-Caribeños) aquí en el campus del Colegio Granadino. Nuestra Principal de Secundaria, Ms. Marcela Díaz, hizo un trabajo absolutamente sobresaliente organizando y liderando esta conferencia. Los trece Directores que asistieron a la conferencia quedaron muy impresionados con nuestro colegio y nos agradecieron por ser tan buenos anfitriones.

Los Principals compartieron conocimientos y mejores prácticas, discutieron problemas relevantes juntos y participaron en desarrollo profesional durante los días de la conferencia. Éste fue un momento importante de aprendizaje y compañerismo para los Principals en la región y fue un honor para nosotros liderar esta conferencia. Ms. Díaz y su equipo ciertamente merecen reconocimiento y un gran agradecimiento por todo su arduo trabajo y dedicación para hacer esto un éxito.

#### **Conferencia de Directores de ACCAS 2024**



Por último, me gustaría aprovechar esta oportunidad para compartir con la comunidad que recientemente asistí a una Conferencia de Directores de ACCAS (Asociación de Colegios Americanos Colombianos-Caribeños) en el Colegio Bolívar en Cali, Colombia con los Directores de once de nuestros quince colegios hermanos internacionales en Colombia. La conferencia fue una experiencia muy valiosa y fue un buen recordatorio para mí de las muchas cosas que estamos haciendo muy bien aquí en el Colegio Granadino.

Ciertamente somos uno de los colegios internacionales líderes en la región, con un potencial sobresaliente para crecer y mejorar aún más y *hacer la diferencia* a una escala sin precedentes.

Atentamente,

David Esch  
Rector del Colegio Granadino